

El instante preciso que marcó la diferencia: la adscripta que salvó la vida de un espectador en el Sodre relata su experiencia

Principal



Publicada el: 29/08/24	Visitas: 159
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 76	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-instante-preciso-que-marco-la-diferencia-la-adscripta-que-salvo-la-vida-de-un-espectador-en-el-sodre-relata-su-experiencia_1073.php

**EL INSTANTE PRECISO
QUE MARCÓ LA
DIFERENCIA: LA
ADSCRIPTA QUE SALVÓ LA
VIDA DE UN ESPECTADOR
EN EL SODRE RELATA SU
EXPERIENCIA**

Principal

El instante preciso que marcó la diferencia: la adscripta que salvó la vida de un espectador en el Sodre relata su experiencia

Ana María González, una destacada funcionaria del Liceo N°1 de Atlántida, compartió en una entrevista con Subrayado este jueves los detalles sobre la ingeniosa maniobra que implementó en su institución.

Heroica actuación en el Liceo N° 1 de Atlántida: una adscripta salva la vida de un espectador

En un suceso extraordinario, Ana María González, adscripta del Liceo N° 1 de Atlántida, demostró una valentía y habilidades excepcionales al reanimar a un hombre que sufrió un paro cardíaco mientras se encontraba en el escenario durante un evento de baile.

El incidente ocurrió el pasado jueves, cuando el espectador, invitado a participar en la actividad, colapsó repentinamente. Tras ser alertada, González se acercó rápidamente y evaluó la situación.

"Al verlo en el suelo, me di cuenta de que su respiración no era efectiva, fue cuestión de segundos para notar que necesitaba ayuda", relató en una entrevista con Subrayado desde el centro educativo.

Afortunadamente, varios asistentes acudieron en ayuda de González, quien logró acceder a un desfibrilador.

"El aparato indicó una descarga.

El señor recibió esa descarga y continuamos con el masaje cardíaco.

Afortunadamente, recuperó la vida", explicó la adscripta, quien se mostró aliviada por el resultado.

González enfatizó la importancia de estar preparado para actuar en situaciones críticas.

"Estuve en el momento justo y en el lugar correcto, además sabía lo que tenía que hacer", afirmó.

Su actuación ha sido ampliamente reconocida y su familia del afectado también ha expresado un profundo agradecimiento por su intervención.

La comunidad educativa del Liceo N° 1 se siente orgullosa de contar con profesionales como Ana María González, quienes están dispuestos a actuar en momentos de emergencia, salvando vidas con su valentía y conocimientos.

Fuente: Subrayado

Imágenes

EL INSTANTE PRECISO QUE MARCÓ LA DIFERENCIA: LA ADSCRIPTA QUE SALVÓ LA VIDA DE UN ESPECTADOR EN EL SODRE RELATA SU EXPERIENCIA

El instante preciso que marco la diferencia la adscripta que salvo la vida de un espectador en el sodre relata su experiencia

Tags

ingeniosa, entrevista, afortunadamente, destacada, espectador, adscripta, heroica, detalles, extraordinario, maniobra, funcionaria, descarga

Noticias relacionadas

4.0 * *Es-Único" rompió esquemas al conquistar el Clásico Lavalleja (I) con un tiempo extraordinario*

4.4 * *Una mujer británica de 102 años marcó su cumpleaños de una manera extraordinaria: se lanzó en paracaídas*

3.9 * *Un momento especial: el padre de Lionel Messi reveló el curioso origen del nombre de su hijo durante un partido de Argentina*

4.6 * *Mujica comparte su experiencia con el tratamiento oncológico: "Los médicos dicen que va bien, pero yo me siento destruido*

4.6 * *Luis Suárez brilla con un doblete dedicado a Juan Izquierdo en la victoria del Inter Miami*

4.2 * *Conflicto en Jardines del Hipódromo deja a un hombre con heridas de gravedad*

4.3 * *Pablo Rodríguez recibe un merecido reconocimiento en los prestigiosos Premios Charrúa*

4.0 * *Intento de estafa a mujer de 80 años: quisieron hacerle el cuento del tío con falso secuestro y pidieron \$200.000*

4.7 * Desde el Mides explicaron las razones detrás de la detención del hombre en situación de calle

4.8 * Estoy siendo acusado de algo que no he hecho", dijo Alberto Fernández sobre la denuncia de Fabiola Yañez

Comentarios

Ruben Martínez	29-08-24 00:56
<i>Es impresionante ver como la gente reacciona en momentos tan críticos. Ana María González mostró un gran profesionalismo y valentía al salvar una vida. Ojalá todos tuviéramos esa capacidad de actuar en situaciones así. Gracias a ella, hoy hay una familia más feliz y un hombre que sigue con nosotros. Un verdadero ejemplo de compromiso y solidaridad.</i>	

Categorías

5 de Oro
Quiniela Nocturna
Quiniela Vespertina
Tombola Nocturna
Tombola Nocturna
Tombola Vespertina
Cultura
Curiosidades
Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad

Tecnología & internet

Turf
